

**PROGRAMA DE GESTIÓN DE GOBIERNO,
PARROQUIA ADRIAN, MUNICIPIO MARCANO.**

ESTADO NUEVA ESPARTA

Abg. MARIA ANYENIS MARCANO DOTAN

2014-2017

En los últimos años la calidad de vida en nuestro Municipio Marcano en especial la olvidada Parroquia Adrian, se fue deteriorando, nuestros barrios y urbanizaciones se fueron haciendo cada vez más inseguras, más violentas, más peligrosas; las calles se fueron llenando de huecos; cada vez mas basura acumulada; la anarquía se volvió cotidianidad y a todas estas las autoridades siempre ausentes, cómplices, incapaces; teniendo todos los recursos y las instancias de gobierno a todo nivel tanto ejecutiva como legislativas, no hicieron nada por mejorar nuestra calidad de vida.

Basta de tantos vacíos dentro de nuestra Parroquia, basta ya de los mismos pensamientos pobres y repetidos de políticas viejas que solo han llevado a este hermoso territorio a la perdición, por seguir un modelo de política que ha sido pasada de generación en generación, donde no buscan solucionar la verdadera problemática y realidad que enfrenta este bello territorio, como lo es la Parroquia Adrian del Municipio Marcano, sino que buscan ayudar solo aun pequeño grupo de personas que apoyan su causa y satisfacer sus propias necesidades ,dejando a un lado a la otra parte de la población por no pensar o no compartir su misma ideología.

Desde antes de querer representarte en nuestro Municipio como concejal por la Parroquia Adrian, he estado acompañándote, escuchando los problemas y proponiendo soluciones, denunciando pero también haciendo, en las pocas posibilidades que he tenido, tratando de aportar a este pueblo olvidado por parte de los gobernantes mi granito de arena. Poco a poco fuimos construyendo en conjunto con los estudiantes, las amas de casa, los desempleados, los comerciantes, los taxistas, los policías, las

maestras, los transportistas, los deportistas y los vecinos un sueño: tener un municipio con calidad de vida, Si podemos vivir mejor, en conjunto lo vamos a lograr.

Para mí es un honor presentarte mi primera propuesta de gobierno para la Parroquia Adrian, la cual fue construida con la participación de los vecinos, “Buscando tus Ideas” Tenemos las ganas, los mejores equipos, las mejores propuestas y vamos a tener los mejores resultados con el favor de Dios y si ustedes lo permiten.

Mis objetivos fundamentales son trabajar de la mano con el pueblo, donde haya igualdad, unión, paz y libertad, todo esto es posible con la ayuda de todos los habitantes que integran esta hermosa Parroquia , que van a elegir no solo a una hombre que vendrá a hablar de política sino a dar soluciones a la problemática de nuestro Municipio, llevando un seguimiento, un control y una evaluación para que la problemática de la comunidad se solucione de forma inmediata, no importando cual sea el sector afectado.